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Hachja, da schießt mir der Satz eines früheren Sportdirektors von uns wieder in den Kopf "Wir
sind nun in der Lage Transfers wie der VfB Stuttgart (oder wars sogar Werder Bremen?) zu
tätigen" So oder so ähnlich war die Aussage damals. Und heute? Hmm. Wahnsinn was Werder
Bremen für einen Transfer vollziehen kann, nur ein Jahr nach dem Aufstieg. Da kann man schon
aweng neidisch sein als Fan des 1.FC Nürnberg e.V. gegenüber der SV Werder Bremen GmbH &
Co. KGaA. 

Aber auch gut, dass Bremen an Frank Baumann festgehalten hat. Der hat aus seinen Fehlern
gelernt und arbeitet dort mittlerweile sehr gut. Ich hoffe das ist bei uns mit Hecking und Rebbe
ähnlich.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/729-werder-bremen/?postID=3915680#post3915680
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